

PROCHAINES BEATIFICATIONS ET CANONISATIONS.

Croix de Paris.

Notre correspondant romain nous écrit à la date du 8 :

Demain 9 juin, se tiendra la "Congrégation préparatoire" des Rites, qui examinera les miracles proposés pour la béatification de la Vénérable Jeanne d'Arc. Il semble permis d'espérer que les miracles proposés seront reconnus satisfaisants, et qu'ainsi la Congrégation générale pourra se tenir sans trop de délai et soumettre au Pape un avis favorable. Dans ce cas, il reste probable que la béatification de la Pucelle d'Orléans sera célébrée en janvier 1909.

Le 16 juin prochain, la Congrégation des Rites examinera en "Congrégation particulière" la cause du martyr des Vénérables Théophane Vénard, prêtre missionnaire; Cuénot, évêque; Jean-Pierre Néel et leurs compagnons.

Enfin les causes de canonisation de la Bienheureuse Marguerite-Marie et du Bienheureux Clément Hofbauër s'achèveront sans doute cette année. La "Congrégation préparatoire" sur les miracles du Bienheureux Hofbauër aura lieu en juillet; la même "Congrégation" pour la Bienheureuse Marguerite-Marie aura lieu le 11 août. Les "Congrégations générales" pour ces deux causes pourraient ainsi se tenir en novembre. De cette manière, une triple canonisation — la cause du Bienheureux Oriol étant complètement terminée — se célébrera sans doute durant l'hiver prochain.

B. S.

DING ! DANG ! DONG !

S. G. Mgr l'archevêque sera probablement de retour lorsque ces lignes paraîtront; il est arrivé à Montréal le 20.

— Il nous fait plaisir d'annoncer à nos lecteurs que l'emplacement du Fort St-Charles a enfin été découvert. On a même retrouvé les restes du Père Aulneau, du fils de Lavérendrye et de leurs 19 compagnons massacrés par les Sioux sur une île du lac des Bois, le 8 juin 1736. Notre prochain numéro donnera tous les détails sur cette importante découverte. Ce seront là des pages d'histoire que personne ne peut manquer de lire.

— Le pique-nique organisé par les catholiques de Winnipeg, sous les auspices des *Chevaliers de Colomb* et qui a eu lieu au River Park, lundi le 17 août, a été un succès complet. Environ 6,000 personnes, tant de Winnipeg que de St-Boniface, ont contribué au succès de l'entreprise. Les bénéfices, qui atteignirent près de \$3,000 seront répartis entre l'hôpital de St-Boniface, l'hôpital Misericordia, et l'orphelinat des garçons de Winnipeg.